



なげよう
みんなの笑顔
みんなの未来

☆保育園 HP☆



2024年12月号
社会福祉法人えどがわ
南篠崎おひさま保育園

11月は日中温かい日もありましたが、朝晩は冷たい風が吹き、木々の葉っぱが散り、本格的な冬がやってきましたね。

保育園のお友だちは寒さに負けず、園庭遊びやお散歩に出かけ元気に遊んでいます。お天気の良い日はしっかり体を動かして遊び、丈夫な体を作っていきたいですね！

今月は親子ふれあい遊びとクリスマスの製作を行います。お友達を誘って気軽に是非ご参加ください！

《今後の子育てひろばの予定》

- ・ 12月11日(水) ふれあい遊び
- ・ 12月19日(木) クリスマス製作
- ・ 1月17日(金) 製作遊び
- ・ 1月30日(木) 楽器遊び
- ・ 2月 3日(月) 節分会に参加しよう
- ・ 2月19日(水) 園庭遊び



※ご予約は不要です。直接保育園へお越しください。
活動は保育園ホールで行います。



《保育園の子どもたちの様子》

お天気の良い日には公園にお散歩に出かけたり、園庭で元気に遊んでいます。

幼児クラスは12月7日(土)にねえみてもての会(発表会)がありました。

3・4歳児クラスのお友達は劇と歌、5歳児クラスのお友達は劇と合奏・歌を発表しました。お家の方に見ていただくととても嬉しそうでした。

※1・2歳児は2月に親子で遊ぼう会があります。



❁薄着について❁

風邪をひきにくい丈夫な体づくりをするために、この時期から薄着を心がけていきたいですね。

薄着で過ごすことで、皮膚が外気にふれて寒さを知り、適応能力や体に備わっている体温調節機能が高まっていきます。薄着で元気に過ごしましょう。

子どもは大人より体温がやや高く、変動しやすいため衣服は大人より1枚少なくを目安にすると良いと言われています。